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Frage Nummer 36 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Andreas 
Winhart 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch war die Förderung des 
Maskenverbundes Bayern durch die Staatsregierung, werden 
alle Bestandteile für Masken des Maskenverbundes Bayern in 
Bayern hergestellt (bitte genau auflisten) und wo werden die 
Masken des Maskenverbundes Bayern vertrieben (bitte genau 
auflisten)? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Das Verbundforschungsvorhaben befindet sich aktuell in der Antragsphase. Ge-
plant ist ein Verbund von sechs Partnern aus Wirtschaft und Wissenschaft. Bisher 
sind erst drei Teilanträge auf Unterstützung in Forschung und Entwicklung einge-
gangenen. Der Projektträger steht in ständigem Austausch mit den Petenten. 

Es liegen keine Angaben zu den Bestandteilen und ihrem Herstellungsort vor. Die 
Ausgestaltung der jeweiligen Lieferbeziehung obliegt den Wirtschaftsakteuren, ge-
schützt durch das Geschäftsgeheimnis. 

Bekannt ist, dass ein Teil in Bayern vertrieben wird. Eine Gesamtübersicht zu allen 
Vertriebskanälen liegt nicht vor. Vertriebsaktivitäten obliegen den Wirtschaftsakteu-
ren selbst und unterliegen der unternehmerischen Geheimhaltung. 

 


